

**L'ENTRACTE
A ASSEZ
DURÉ !**



LE 22 DANS LA RUE : EN MARCHÉ POUR LA CULTURE ! (DÉCIDÉMENT, ON NE NOUS ENTEND PAS... ALORS ON REMET ÇA !)

Nous subissons **toujours** comme tous les lieux culturels
une fermeture depuis trop longtemps.

Nous rêvons **encore** de 22 avec des spectacles et du public...
Nous ne voulons pas d'une nouvelle année blanche
qui achèverait ceux qui dépérissent déjà.

C'est pourquoi nous avons décidé de faire **ré-**entendre nos voix !
Alors le 22 **avril**, nous serons dans les rues d'Anères,
sous les banderoles, avec notre joie et nos instruments,
pour une manifestation revendicative !

Si comme nous vous souhaitez plus que tout
la réouverture des lieux culturels et festifs,
rendez-vous **le 22 avril à 13 h 30** devant la salle des fêtes
d'Anères pour un départ du cortège à 14 h.

Et si le cœur vous en dit, venez déguisés !

L'équipe de Remue-Méninges

